

Sector asegurador

Desastres cuestan 900 mdd al año

LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandez@elfinanciero.com.mx

La ubicación geográfica de México lo hace uno de los países más expuestos a sufrir daños económicos

por desastres naturales, afirmó la calificadora Moody's.

La firma calculó que desde 1971 al 2014 los daños económicos relacionados con estos eventos han

totalizado aproximadamente en 900 millones de dólares anuales en promedio, equivalente al 0.1 por ciento del PIB de 2014, según sus cálculos.

En el informe "Exposición de México a Desastres Naturales, Vulnerabilidades de Sectores destacados", realizado por la calificadora, se señala que la ubicación

geográfica de México lo hace susceptible a pérdidas por tormentas a lo largo de las entidades de las costas del Pacífico y del Golfo y los terremotos son una amenaza permanente para la Ciudad de México al estar erigida sobre un lago que magnifica las ondas de choque.

Los desastres naturales severos podrían erosionar aún más las posiciones de efectivo de los estados y en algunos casos podrían verse obligados a emitir deuda. Si el gobierno federal no declara un desastre natural, los estados tendrán que cubrir los daños con sus propios fondos, lo que podría incrementar los niveles de deuda o erosionar aún más su liquidez.

REEMBOLSARÁN GASTOS AL DF

Las aseguradoras reembolsarán en el Distrito Federal los gastos originados por percances vehiculares de aquellos usuarios que estén asegurados y hayan sido atendidos en la red de hospitales del gobierno capitalino.

Entrevistado al término de la firma de convenio entre la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS) con el gobierno del Distrito Federal, Recaredo Arias, director general de la AMIS, explicó que el convenio consiste en que "todo aquel que atienda a asegurados de las compañías de automóviles del sector asegurador, que atiendan las unidades médicas del gobierno de la Ciudad de México, vamos a reembolsarle esos gastos".

Las unidades médicas de los estados y en el caso particular las del DF eran las que asumían los costos de atender inclusive a conductores, cualquier persona que estaba asegurada.

"A los no asegurados se atenderá con recursos de las unidades médicas del DF pero en los demás casos lo estaremos gastando nosotros. Más o menos 100 millones de pesos es el costo total para la ciudad, eso era lo que se gastaba y ahora con este procedimiento se identificará a la compañía de seguros a la que le corresponde pagar y ésta es la que estará pagando", dijo.

—Con información de Jeanette Leyva

ARCHIVO EL FINANCIERO



RECAREDO. Hospitales del gobierno del DF gastan al año 100 mdp en pacientes involucrados en accidentes viales.